

Les six résidents et leurs accompagnateurs (ici à leur départ) ont pris la direction de Paris 2024.



PLOUGOURVEST

Résidents à Saint-Michel, ils ont pris part aux Jeux

Six résidents du foyer de vie Saint-Michel se sont rendus à Paris afin de suivre les épreuves des Jeux paralympiques. Le groupe revient la tête remplie de souvenirs.

● Yannick, Virginie, Laurence, Lionel, Andy et Christelle, résidents du foyer de vie Saint-Michel, sont partis, vendredi 6 septembre, en direction de Paris pour assister aux Jeux paralympiques Paris 2024 jusqu'au dimanche 8 septembre. Chez les résidents, c'était l'excitation avant le départ. Notamment pour Lau-

rence : « Je joue au tennis de table. Aller voir les finales, c'est vraiment super. » Pour Lionel, « ce sera un beau souvenir » de découvrir l'ambiance et les épreuves. Andy est, lui aussi, satisfait de s'y rendre avec ses camarades : « On aura plein de choses à raconter au retour. »

Natation, haltérophilie...

Durant ce voyage, les résidents étaient accompagnés de leurs moniteurs sportifs, Corentin Le Lamer et Benjamin Pont. Ils racontent la genèse du projet : « Il y a plus d'un mois, nous avons décidé d'acheter des places pour les Jeux paralympiques. Nous avons assisté à la finale de para-tennis de table, vendredi 6 septembre, en soirée. Le samedi matin, nous avons regardé les finales de natation puis, le soir, nous étions aux finales de l'haltéro-

philie. » Le groupe en a profité pour visiter Paris, et ce, pour la plus grande joie des résidents du foyer de vie. Tous ont séjourné dans un camping, à Boulogne-Billancourt. Une partie du voyage sera financée par l'association Arc-en-ciel, du foyer de vie Saint-Michel.

Des sportifs accomplis

Ce sont aussi de sportifs accomplis. « Ils participent tous au sport adapté au sein de la résidence », indique Corentin Le Lamer, moniteur sportif et animateur en activités physiques. Les six résidents contribuent aussi aux événements sportifs organisés au printemps par Lannaour, l'association sportive et culturelle des usagers des Genêts d'Or de Landivisiau. « Certains d'entre eux ont participé, à Auxerre, aux finales nationales de tennis de table », poursuit l'animateur.